



コロナ休校特別号 Vol. 6

今日のタイトル 『えーっ！そんなん』

4月22日。久しぶりの学校！心なしかみんなの登校時間は早く、8時前にはもうほとんどの人が学校に来ていました。「せんせーい！」って自転車置き場から手を振って歩いてくる姿を見てたら、嬉しくて泣きそだつたよ！（いや、これマジだから・・・！）

今年入学した小学校1年生の弟2人で毎日お留守番します。

姉妹4人みんな休校。おしゃべりたくさん！

やばいです！夜中まで起きてる・・・今日学校行くから寝なかった！

先生、東大王みましたか？一週遅れなんてありえないですよね～！

学校っていいなあ。みんながいるっていいなあ。たったの1時間でしたが、話の花が満開！久しぶりに本当に楽しかったよ。あっちこっち歩いたおかげで、職員室でデスクワークばかりの我らチーム3も、昨日はたつた1時間で最近の歩数を上回ってました！（笑）

しかし！ですよ！笑ってばかりもいられない！昨日提出すべきだった課題がでない・・・これはまずいんじゃないかな？家にいる自由な時間。寝たい、ゲームしたいという欲望を抑えて机に向かうのは確かにきつい。でも、せめて課題くらいは終わらせないと。さすがにもう3年生。1,2年生とは違うよ。

数学のプリント、空欄ばかりなののはなぜ？

さくさくEnglish提出できないのはなぜ？

授業のように50分で解く必要はありません。習っていない難しい問題を出しているのではありません。昨日までの課題は、今まで学習したことを再確認してほしいという内容でした。自分の解けないところを洗い出し、この有り余る時間を使って「あ～そうか！」と確認してほしいんです。3月の休校前の状態を維持してほしいんですよ。せっかく、自分のわからないところと向き合える時間なのに、一体何をやっているんだ？？

昨日の学年だよりも学習サイトについては紹介しました。そして進路だよりも6枚渡しました。教室でも、日々にYukkieeeの力説Timeがありましたね。

そう、こんな状態でも時間は容赦なく過ぎていくのです。2021年 春3月に向かって。

「学校で勉強したことを家で復習する」（復習すらしていない人も多かったけど）というパターンから「家で学習したことを授業で確認する」という意識への切り替えを！

去年と同じように、うん、うんとうなずきながら聞いてくれたあなた。4月に渡したプリントに書いてあつたことをきちんと覚えててくれた君。ありがとう。私たちの気持ちがちゃんと伝わっていると確信しました。次に会うのは5月7日。今度こそ授業のスタートだよ！

授業に役立つお得情報
& 知ってたらきっと役に立つ豆知識

日本に仏教が伝わったのは538年。百済からだよ。

なるほど“The Trivia”! by Yukkieee

仏教・・・紀元前5世紀にインドのシャカ（釈迦）がひらく

上座部仏教

大乗仏教

タイ・カンボジアなどへ

中国・朝鮮を経て日本へ

日本の仏教の特色

6世紀の半ばに百濟から仏像や教典が伝わる

飛鳥時代

特 色 権力を握るための仏教

人 物 菩提馬子・聖德太子

主な寺院 法隆寺・広隆寺

奈良時代

特 色 国を守るために役割を担った仏教・・・朝廷、貴族中心

人 物 聖武天皇・光明皇后・鑑真

主な寺院 東大寺・興福寺・唐招提寺

仏教が政治と結びついたことから桓武天皇により平安京へ

平安時代

特 色 山奥の寺で学問や厳しい修行・・・貴族中心

宗 派 天台宗 真言宗

開 祖 最澄 空海

本山・本寺 比叡山・延暦寺 高野山・金剛峯寺

災害やききんの発生、末法思想（世の中に対する不安）の広まり

鎌倉時代

特 色 簡単でわかりやすく、実行しやすい・・・武士や庶民中心

宗 派 念仏

題目

禅

淨土宗 淨土真宗 時宗

日蓮宗 臨濟宗 舊洞宗

開 祖 法然 輓鳴 一遍

日蓮 栄西 道元

淨土宗の本山は知恩院、淨土真宗は西本願寺だよ。両方とも京都にあるから修学旅行で見ることができるといいね。ちなみに時宗は箱根関伝3区で必ずテレビに出てくる遊行寺。注意してみてごらん。

先生たちも自宅でのworkになりました。安藤先生が昨日学校で作ったこの表をYukkieeeが自宅で編集。それを今日大野先生が学校から引き出して教頭先生がH.P.にアップする。すごいこれぞテレワーク！都会っぽいじゃん（笑）でも恒例の手書き似顔絵とか書けないのはちょっと味気ないかなあ・・・また来週もアップするから見てね。

